



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER

Ozona	máximo	hora	Centro	119	15	pm-10	máximo	hora	Centro	68	18
Noroeste	114	16	Suroeste	113	15	Noroeste	101	19	Suroeste	55	18
Noreste	110	16	Sureste	102	15	Noreste	86	10	Sureste	101	13

Contingencia F-1: 150 puntos
Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULAN
Vehículos con engomado **AMARILLO**
Terminación numérica de placas **5 y 6**
Hologramas **1 y 2**

RESPUESTA A LÍDER DE LA SECCIÓN 9

Sheinbaum: el regreso a las aulas será con el consenso de maestros

Luego de los médicos y los adultos mayores, los mentores siguen en plan de inoculación

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que se tomará en cuenta a los maestros para determinar las condiciones del regreso a las clases presenciales, por lo que no se "hará nada que no sea por convencimiento, trabajo y diálogo" con los profesores.

Luego de que la sección 9 de la Coordinadora Nacional de Traba-

jadores de la Educación (CNTE) manifestó su rechazo a reiniciar actividades en las escuelas cuando la ciudad esté en color amarillo del semáforo epidemiológico —como planteó la titular del Ejecutivo local el sábado pasado—, expresó que lo importante es que para cuando eso suceda los docentes de todos los niveles escolares ya van a estar vacunados.

En videoconferencia, recordó que hay una decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador

para que en el Programa Nacional de Vacunación, después del personal de salud en la primera línea de combate al Covid-19 y los adultos mayores, el siguiente sector fundamental para ser vacunado es el de los trabajadores de la educación.

La mandataria agregó que se trata de un sector prioritario cuya inmunización se prevé iniciar a mediados de este mes, desde preescolar hasta educación superior, por lo que no tienen que sentirse inseguros.

Interrogada sobre si se propondrá a los maestros regresar a clases presenciales en semáforo amarillo, expresó que es una decisión que "nos parece importante porque, en efecto, es un tema que es necesario resolver.

"Obviamente, tiene que entablarse una comunicación con ellos y lo más importante es que el siguiente

sector que se vacunará son todos los trabajadores de la educación de todos los niveles, desde preescolar hasta universitario, y por eso estamos trabajando con el Gobierno de México para que pueda ser así", manifestó Sheinbaum Pardo.

"Poner en riesgo, jamás"

Al recordar que la educación en la Ciudad de México es coordinada por las autoridades federales, por lo que hay un subsecretario de la Secretaría de Educación Pública (SEP) encargado de entablar el diálogo con los profesores, subrayó que "jamás vamos a poner en riesgo a un maestro o a una familia con una decisión que no sea responsable".

También dijo que ya se trabaja en un diagnóstico sobre la situación de los planteles en cuanto a su

infraestructura tras más de un año de estar cerrados, por lo que tiene contacto con la SEP para que por conducto de la Secretaría de Obras y Servicios capitalina y las alcaldías se dé el apoyo que se requiera para que las escuelas estén en las mejores condiciones.

Luego de que la mandataria dio a conocer que se analiza la posibilidad de reanudar clases presenciales en semáforo amarillo, el secretario general de la sección 9 de la CNTE, Pedro Hernández Morales, expresó que esa decisión no puede ser una imposición ni un proceso artificial o a conveniencia económica, sino que tiene que ser gradual y en el color verde, además de cubrir las necesidades de infraestructura y abasto de insumos básicos de las escuelas para mantener la seguridad sanitaria.

PESADILLA DE UNA TARDE DOMINICAL EN LA ALAMEDA CENTRAL



▲ Como parte de la nueva normalidad, que dio pie al relajamiento social, cientos de capitalinos aprovecharon el domingo para salir a pasear a la Alameda Central, en el Centro Histórico, donde se observó que algunos paseantes no utilizaban

cubrebocas ni guardaban la sana distancia, pese a que la Ciudad de México continúa en color naranja —sin bajar la guardia— del semáforo epidemiológico debido a la pandemia de Covid-19. Foto María Luisa Severiano

Garantizada en la ciudad, segunda dosis de vacuna anti-Covid

ALEJANDRO CRUZ FLORES

El Gobierno de la Ciudad de México manifestó que está garantizada la vacunación de los adultos mayores contra el Covid-19, cuya aplicación de la segunda dosis empieza este lunes en las alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta, con el biológico de AstraZeneca, y Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, con el de Pfizer BioNTech.

Señaló que todo el proceso se realiza con un estricto esquema de seguridad para certificar su correcta aplicación, que incluye la participación de la Guardia Nacional, servidores de la nación, personal de Participación Ciudadana y trabajadores de la salud, desde el traslado de las vacunas a las macrounidades de inmunización.

Subrayó que una vez entregados los viales a la célula de vacunación, se forman grupos de entre cinco y 10 adultos mayores, a quienes se les menciona el nombre del biológico que se les inyectará y se les muestra el llenado de la jeringa y tras la aplicación se le exhibe la jeringa vacía.

Tras ser vacunados, los adultos mayores son trasladados al área de observación, donde son monitoreados de 20 a 30 minutos para descartar cualquier reacción adversa.

Agregó que todas las ampollas utilizadas son revisadas para cerciorarse de que se encuentran vacías, labor que realiza un trabajador de la salud en compañía de un efectivo de la Guardia Nacional.

Por otra parte, luego de que el sábado pasado se reportaron 489 fallecimientos por Covid-19, una de las cifras más altas en lo que va de la pandemia, el gobierno capitalino informó que muchos de los casos corresponden a defunciones ocurridas en días pasados y que por una u otra razón no habían sido reportados por algunos hospitales.

Incluso, subrayó que los reportes que se tienen en dicho indicador del Registro Civil local es que está disminuyendo el número de defunciones, así como el exceso de mortalidad. "A veces el reporte federal ajusta números que no se reportaron en días previos", explicó. En otro tema, la administración local informó que cambió la ubicación de 11 de los 40 macroquioscos donde se realizan pruebas gratuitas para detectar el Covid-19 en ocho alcaldías, entre ellas Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Milpa Alta.

La ubicación de los puntos se puede consultar en el sitio web <http://test.covid19.cdmx.gob.mx> o enviando un mensaje SMS, sin costo, con la palabra "prueba" al 51515.